

Incidentes en la Universidad del País Vasco por la elección de rector - El Periódico de Cataluña - 25/11/2016

PROCESO ELECTORAL

Incidentes en la Universidad del País Vasco por la elección de rector

|| AITOR UBARRETXENA
SAN SEBASTIÁN

Un joven detenido y tres personas (dos ertzainas y un periodista) heridas es el balance de los enfrentamientos que se produjeron ayer entre la Ertzaintza y grupos de estudiantes encapuchados en el campus de Leioa (Vizcaya). Los incidentes tuvieron lugar durante la jornada de elecciones que se celebraba en la Universidad del País Vasco (UPV) para elegir nuevo rector. La única candidata, la profesora Nekane Balluerza, se encontró con la oposición de un grupo discrepante con el sistema de elección de la UPV, por el cual el voto de los profesores vale el doble que el de los alumnos.

Unos 2.000 estudiantes participaron en la manifestación contra el proceso electoral que se convocó al mediodía. A su término, varios cientos de jóvenes se dirigieron al rectorado, que estaba protegido por nueve furgones de la Ertzaintza. Los manifestantes lanzaron piedras y petardos a la policía autonómica, que realizó varias cargas. ≡
